

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Metode Penelitian ini adalah cara ilmiah untuk mendapatkan data dengan tujuan dan kegunaan tertentu. Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*Field Research*) pada hakekatnya adalah suatu metode untuk menemukan secara khusus dan realistis apa yang tengah terjadi pada suatu saat di tengah masyarakat (Kartano, 1996, hal. 32) yaitu memaparkan dan menggambarkan keadaan serta fenomena yang lebih jelas mengenai situasi yang terjadi, untuk mempelajari secara mendalam mengenai bagaimana pemahaman masyarakat tentang Perbankan Syariah.

Sifat penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Metode kualitatif merupakan prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. Menurut Sugiyono metode penelitian digunakan peneliti ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penelitian deskriptif yaitu suatu penulisan yang menggambarkan keadaan yang sebenarnya tentang objek yang diteliti penelitian deskriptif adalah metode yang digunakan untuk membuat kesimpulan yang lebih luas. Menurut Moh Nazir Metode deskriptif adalah suatu metode dalam meneliti status kelompok manusia, suatu objek, suatu set kondisi, suatu sistem pemikiran, ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang. Dapat disimpulkan bahwa penelitian yang memusatkan perhatian kepada masalah-masalah.

Sebagaimana adanya saat penelitian dilaksanakan, dikatakan deskriptif karena bertujuan memperoleh pemaparan yang objektif karena bersifat naturalistik atau alamiah. Maka jenis penelitian menggunakan penelitian deskriptif kualitatif karena menggambarkan pemahaman masyarakat mengenai pemahaman tentang Perbankan Syariah.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian merupakan tempat atau wilayah dimana suatu penelitian dilakukan, pemilihan suatu lokasi penelitian merupakan tahanan penting dalam penelitian karena dengan di pilih dan di tetapkannya tempat lokasi penelitian mempermudah peneliti melakukan peneliti.

Adapun lokasi penelitian yang di pilih oleh peneliti bertepatan pada Lokasi penelitian ini akan dilakukan di Kelurahan Basirih Hilir Kecamatan Mentaya Hilir Selatan Kabupaten Kotawaringin Timur Provinsi Kalimantan Tengah Kode Pos 74363. Alasan peneliti memilih lokasi ini karena masih banyak masyarakat beranggapan bahwa BMT adalah Lembaga keuangan syariah dan kurangnya pengetahuan ini sangat berpengaruh terhadap minat masyarakat muslim untuk menabung pada perbankan syariah bahwa mereka beranggapan Bank konvensional sama saja dengan perbankan syariah. akhirnya peneliti tertarik untuk melakukan penelitian di lokasi ini.

C. Sumber Data

Sumber data yang dimaksud dalam penelitian adalah subyek dari mana data dapat diperoleh. Adapun yang menjadi sumber data primer dalam penelitian

Masyarakat yang berada di Kelurahan Basirih Hilir. Sumber Data Sekunder adalah data yang langsung dikumpulkan oleh peneliti sebagai penunjang dari sumber peratama. Dapat juga dikatakan data yang tersusun dalam bentuk dokumen-dukemen. Dalam penelitian ini bisa berupa dokumentasi dan angket sebagai sumber data sukender.

D. Teknik Pengumpulan Data

Pengumpulan data Adalah mencari, mencatat, dan mengumpulkan semua secara objektif dan apa adanya sesuai dengan hasil observasi dan wawancara dilapangan yaitu pencatatan data dan berbagai bentuk data yang ada dilapangan.

- a. Wawancara adalah suatu metode pengumpulan data melalui percakapan dengan maksud tertentu. Percakapan tersebut dilakukan oleh kedua belah pihak yaitu pewawancara yang mengajukan pertanyaan dan terwawancara yang mengajukan pertanyaan dan terwawancara yang memberikan jawaban atas pertanyaan (Moleong, 2013, hal. 186).
- b. Dokumentasi menurut Sugiyono adalah suatu cara yang digunakan untuk memperoleh data dan informasi dalam bentuk buku arsip, dokumen, tulisan angka dan gambar yang berupa lapoan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian. Dokumentasi digunakan untuk mengumpulkan data kemudian ditelaah.

E. Teknik Analisis Data

Setelah melakukan pengumpulan data secara menyeluruh langkah selanjut yang dilakukan adalah mengelola data yang ada. Menurut Sugiyono

yang dimaksud dengan analisis data adalah proses mencari data, menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil wawancara, catatan lapangan, dan dokumentasi, dengan cara mengorganisasikan data ke dalam katagori, menjabarkan kedalam unit-unit, melakukan sintesis, menyusun kedalam pola memilih mana yang penting yang akan dipelajari, dan membuat kesimpulan sehingga mudah di pahami oleh diri sendiri maupun orang lain.

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data induktif. Analisa data induktif adalah penarikan kesimpulan yang berangkat dari fakta-fakta khusus, untuk kemudian ditarik kesimpulan secara umum.

Teknik Analisa data dalam menganalisis adalah bagian proses penelitian yang sangat penting, karena adanya analisis inilah data yang ada akan nampak manfaatnya terutama dalam pemecahan masalah penelitian dan mencapai tujuan akhir.

Teknis analisis data yang digunakan adalah teknis analisis kualitatif. Analisis data dalam penelitian kualitatif dilakukan sejak sebelum memasuki lapangan, selama dilapangan, dan selesai dilapangan (Sugiyono, 2012, hal. 245).